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Zusammenfassung

        
Die biomechanischen und neurophysiologischen Gegebenheiten, die dem Tremor zugrundeliegen, lassen bisher noch kein einheitliches Bild über Ursache und Funktionszielerkennen. Während der physiologische Ruhetremor ein aus dem Entladungsverhalten der motorischen Einheiten resultierendes statistisches Nebenprodukt zu sein scheint, sind sowohl reflektorische als auch supraspinale Einflüsse für jede Form des aktivierten Tremors verantwortlich. Die pathologischen Tremores schließlich sind einerseits auf eindeutig lokalisierbare Zellschädigungen im Gehirn zurückzuführen, offenbaren andererseits motorische Vorgänge, die normalerweise verdeckt ablaufen und deren Funktionsziel ebenfalls unbekannt ist.


      
        
Summary

        
The biomechanical and neurophysiological entities underlying the tremor up to now do not yet reveal a homogenous feature on cause and functional aim. While the physiological tremor in rest seems to be a statistical by-product resulting from the behaviour of discharge of the motor units, both reflex and supraspinal influences are responsible for every form of the activated tremor. Finally, the pathological tremors are on the hand to be traced back to the unequivocally localised cell lesions in the brain, on the other hand they reveal motor processes which normally take place in a latent form and the functional aim of which is also unknown.


      

Schlüsselwörter

Tremor - motorische Einheiten - Sonsomotorik





















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 18.207.224.173
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  